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定期総会開催 

6 月 25 日（日）、東広島芸術文化

ホールくららにて定期総会を開催

しました。会員総数 74 人のうち出

席者 26 人、委任状 48 人ですべての

議案が可決承認されました。今年度

もよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

総会後には KURARA CAFÉ ソラオ

トで三年ぶりのランチ会を開催し

ました。お食事をしながらのお喋り

は、人と人との距離を近づけます。

初めて参加した人も、打ち解けた雰

囲気の中で楽しく情報交換できた

様子でした。やっぱり対面の交流は

大切と改めて思いました。 

 

 

 

 

 

 

【お詫びと訂正】 

 総会資料の「2022 年度活動計算

書」に間違いがありました。お詫び

いたします。訂正後の「活動計算書」

は当法人のホームページに掲載し

ますのでご確認ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

重点課題 

  

「陽だまりクラブ」は年間約

300 万円の赤字事業です。しかし

介護保険などの公的制度を補う役

割を果たしているため、事業継続

に向けて東広島市と話し合いを始

めました。今年度も、協働を目指

して協議を進めていきます。 

 

組織基盤強化 

 

 パナソニック助成事業による組

織診断が 8 月で終了します。その結

果を元に、専門家と共に具体的な強

化策に取り組み始めます。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各事業の目標と方針 

 

①陽だまりクラブ 

⚫ 専属コーディネーターの配置 

⚫ 老朽化する福祉車両の入れ替え 

⚫ 運転者講習会を年２回開催 

②訪問介護 

⚫ サービス提供責任者 1.5 人体制 

⚫ 受け入れ可能利用者数月 60 人 

②放課後こどもくらぶ 

⚫ 建物の老朽化と待機児童増に対 

処するため、移転し定員増 

⚫ 障害担当スタッフの配置 

③fun fan 陽だまり（ゆめタウン） 

⚫ 市民が交流するイベントの開催 

⚫ ハンドメイドコーナーの拡充 
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 総会の報告 / ベバストジャパンご寄付  

 陽だまりクラブ / ｺﾐｭﾆﾃｨｶﾌｪ fun fan陽だまり  

 訪問介護 / こどもくらぶ 

 事務局だより 

ベバストジャパン（株）様からのご寄付が内定 

 

ベバストジャパン（株）様は 

サンルーフを製造するドイツ本社 

の外資系企業です。この度、東広 

島市社会福祉協議会の力強い推薦 

で 10,000ユーロのご寄付が内定し 

ました。贈呈式は 11月の予定です。 

 

 

 

２０２３年度の方針 ～これからの２０年に向かって～ 

陽だまりは法人設立から 20 年を迎えました。今では東広島の欠かせない

「インフラ」として、地域社会から大きな信頼が寄せられる団体となって

います。これから先 20 年も存続し続けるために、中心メンバーの世代交

代を見据えた組織づくりに取り組んでいきます。 

方針 2 

方針 1 方針 3 

社協職員様と会社訪問（5月 30日） 



山手さん 

① 福祉に関わる活動に携わりたいと 

思っていたところ、funfan 利用時に 

活動について声をかけていただきました。 

② 散歩。夕方の散歩が目標です。 

③ 少しでもお役に立てたら嬉しいです。よろしくお願 

いします！ 

 

外出のお手伝い 

～ 地元で楽しむ野球観戦 ～ 

6 月 24 日（土）、Ｆさん（74 歳）が野球観

戦に行くというので取材に行きました。場

所は近畿大学グラウンド、お供をしているのは活動者

の畑薫さん（67 歳）です。午前 11 時、ちょうど近畿

大学の選手たちが練習を始めたところでした。する

と、一人の選手が近寄ってきてＦさんにご挨拶。畑さ

んによると、選手だけでなく監督さんもよく挨拶に来

るのだとか。すっかり顔なじみになっているそうで

す。30 分後、次に向かったのは高屋中学校。ここでも

監督さんと顔見知りで、今後の試合日程などを確認し

ながら、しばし談笑していました。Ｆさんが好きなの

は中学から大学までの野球。しかも試合だけでなく練

習も見に行きます。その魅力を尋ねると、成長の過程

を見られるのが面白いのだそう。完成されたプロの技

だけを見てい

たら分からな

いと言いま

す。また、試

合の日には応

援に来ている

保護者との交

流も楽しいそ

うです。 

 Ｆさんは車いすユーザーで、陽だまり所有の福祉車

両でお出かけします。野球好きの畑さんとの息もピッ

タリ。Ｆさんの奥様からも「畑さんはトイレ介助もし

てくれるので安心」と絶大なる信頼が寄せられていま

す。年を取ると家に籠ってしまいがちですが、趣味の

合う人との外出は楽しいものです。Ｆさんご夫妻から

のメッセージは、「これからは趣味で外出しよう！」

でした。       （報告：市川マヤ） 

 

 

 

新活動者紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

多世代交流 

～ すうがくのであい・足形イベント ～ 

 fun fan はイベントで多世代交流

もしています。元中学校教論の利用

者さんが主催する「子どもとすうが

くのであい」のイベントでは、保護

者の方が講義を聞きやすいように、

地域の高齢者さんが見守りボランティアとして参加。

子どもたちと一緒に遊んだり、絵本を読んでくださっ

たり楽しそう♪ 一方、保護者の方はしっかり講義が

聞け、両方にとって良い時間が過ごせるイベントとな

りました。  

 6 月は「父の日に足形しおりを作ろう」のイベントを

行いました。 この日のボランティアは、地域の方と大

学生です。地域の方は子どもの足形をとるお手伝い。泣

いたりする子の機嫌を上手にとって、足に絵の具を塗

って足形をとります。絵の具が乾いたらいよいよお絵

描き。お姉ちゃんが弟の絵を描いたり、学生さんにお絵

陽だまりクラブ 

 
①活動者になったきっかけ ②趣味・特技 ③一言 

 

 

 

ｺﾐｭﾆﾃｨｶﾌｪ funfan 陽だまり 

年齢・資格不問 

～できる人ができる事をできる時に～ 

（活動費 600円/時間） 

電話：082-430-7007 （担当：市川） 



かきを託すお母さんもいたりで、お絵かきコーナーは

学生さんとお母さんの交流の輪が広がります。地域の

方も加わって楽しそうにお話ししたり、子どもと遊ん

だり…。まさに多世代交流「地域で子育てをしているな」

と感じました。  （報告 森川愛子） 

 

     ～ スタッフ研修 ～ 

今年度からスタッフ研修に広島国際大学 健康科学

部 医療福祉学科 准教授 西村さんに毎月来ていた

だき、「子育て支援とは何か」「支援の在り方」について

講義を受けています。子育て支援とは、多様な生きた情

報が得られる、ちょうどよい距離のコミュニケーショ

ンを育てる

などの解説

もあり、「居

心地の良い

場所づくり」

については、

現場、現状の

中から問題点や課題を出し合い、改善策、対策を話しあ

います。フリートークも含め濃い内容となりました。今

後もひろばをより良い施設にすべく、研修を重ねてい

きたいと思います。   （報告：森川愛子） 

 

 

    新サービス提供責任者紹介  

金安 佳代子 

私は 3月まで登録ヘルパーとして働いていましたが、

４月からサービス提供責任者として勤務しています。

これまでは利用者様宅を訪問し、手順書通りにサービ

スを行い報告といった仕事でしたが、今は訪問介護計

画を立てたり、利用者様の予定を組んだり、ヘルパーさ

んの予定を組んだり、利用者様に変化があればケアマ

ネさんに報告したり、利用者様のサービスがスムーズ

に回るよう管理したりと全く変わりデスクワークが多

くなりました。登録ヘルパーの頃は利用者様とお話が

でき、嬉しく思っていた事が今では少なくなりさみし

く思っています。サービス提供責任者になって３ケ月。

ドタバタしていますがよろしくお願いします。 

🌟 シリーズ「私なりに仕事を続ける」⑩ 🌟 

児玉 宏美さん（ヘルパー） 

私がヘルパーを目指したきっかけは、13 年前に亡く

なった母でした。長い闘病生活、もっとできる事があっ

たのでは…という後悔からでした。ケアマネをしてい

た友人に相談すると、家庭的な雰囲気のお勧めの事業

所があると紹介されたのが陽だまりで

した。緊張しながら面接を受けた後、ス

タッフの皆さんが拍手とバンザイで迎

えて下さったのは衝撃でした(笑)  

今では父や母のような存在の利用者

さんがたくさんおられます。年齢的にも身体の痛みや

不安を抱えておられる方も多いですが、訪問時に一時

でも笑顔でホッコリした時間を過ごしてもらいたいと

思っています。そして、その笑顔に私も支えられている

んだと日々感じています。技術的にはまだ未熟で頼り

ない（陽だまりの）末っ子ですが、今後も父や母に接す

るように心を込めて利用者さんの生活をお手伝いでき

ればと思います。 

 

 

～ 梅ジュース作り ～ 

氏間 智子さん（保護者）    

6 月 18 日、荒木さんと私は放課後こ

どもくらぶにお邪魔して、子どもた

ちと一緒に梅ジュースを作りました。

みずみずしく、とても良い香りのす

る梅に触れながら、どの子もキラキラした表情をして

いたのが印象的でした。梅のヘタをとったり、皮に穴を

あけたり、計量したり、瓶に詰めたり…。みんなでワイ

ワイと作業するのは、とても楽しい時間でした。出来上

がると「早く飲みたいな。」「瓶がきれいだね。」などの

声が聞こえてきました。飲み頃が来たら、みんなでジュ

ースをごくごく飲

んで欲しいです。子

どもたちとともに

季節を感じる作業

が出来たことを、と

ても幸せに思いま

す。また機会がありましたら、他の保護者さんも誘って、

みんなで楽しいことができたらいいなと思っています。 

訪問介護 

放課後こどもくらぶ 



杉本 七海さん （なっちゃん） 

① ボランティア活動支援センターにて、陽だまりを紹介

してもらいました。最初はボランティアとして何度か

通っていたのですが、途中で声をかけて頂いてスタ

ッフになりました。 

② 趣味は本を読むことです。 

③ 子どもたちと一緒に遊ぶ中で、たくさんの 

事を学ばせてもらっています。よろしくお願いします。

みんなの想像力やパワーに驚かされることも多いで

すが、私も負けないように一緒に成長していきたい

です。よろしくお願いします。 

澤村 幸太朗くん （こうくん） 

① 将来子どもと関わる福祉の仕事に就きたいと思 

い、陽だまりにボランティアに来た際、子どもた

ちが自由に遊べている環境に魅力を 

感じたことがきっかけです。 

② 筋トレ･ランニング、猫と遊ぶこと。 

③ 子ども達から学ぶことやパワーをもらうことが

たくさんあり、とてもやりがいを感じています。

頑張ります！よろしくお願いします！！ 

  新スタッフ紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局だより 
 

 

 

6 月 3 日（土）と 4 日（日）に、移動サービスの担

い手を養成する「福祉有償運送運転者講習会」を開催

しました。「福祉有

償運送」とは障害の

ある方や高齢者など

一人で移動がしにく

い方のために、自家

用車を使って行う移

動サービスで、道路運送法に規定されています。広島

県内でこの講習を実施している機関が少なく、福山

市、尾道市などから 12 名が受講されました。今回は

東広島市地域包括ケア推進課の職員 2 名の参加もあ

り、『移動サービスの運転者育成現場』を体感して頂

きました。陽だまりからは 2 名の運転者が誕生しまし

たので、皆様のお宅に伺った際にはどうぞよろしくお

願いします。今回も、トヨタカローラ様から福祉車両

１台を、訪問介護事業所まる様から福祉車両 1 台と車

いす 5 台を無償

でお借りしまし

た。当法人の講

習会が安価で開

催できるのも、

こうした企業様

のご支援あって

こそです。本当にありがとうございました。 

         （報告：石井 弥生） 

 

 

 

7 月までに 10 名の方から計 98,000 円のご寄付をい

ただきました。ご寄付は陽だまりの運営に

使わせていただきます。みなさまありがと

うございました。 

 

 

        陽だまりは移転先を探しています!!         

西条中央周辺で一戸建てや土地の情報がありましたら

お知らせください。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

福祉有償運送運転者講習会 

①スタッフになったきっかけ  

②趣味・特技 ③一言 

お知らせ 

ご寄付のお礼 

非常勤スタッフ募集！ 

お気軽にお問い合わせ下さい 

電話 ： 082-422-4115 

( 担当 : 石井・山口 ) 

 


